

09. August 2014

Rad-Oldies strampelten hohe Spende ein

Mehr als 5000 Euro für "Hoffnung für Kinder" / Viele Sponsoren unterstützten Schwarzwaldfahrt.



Josef Moser, Roland Burger, August Kaiser, Manfred Schwendemann, Schirmherr Roland Tibi, Hauptsponsorin Andrea Hin, Otto Rosenstiel, vorne: Linda Hin vom Organisationsteam. Foto: Roland Gutjahr

ELZACH (gt). Grund zum Feiern hatte die Radgruppe um den Yacher Josef Moser samt Helferteam über ihre sportliche Leistung. Gleiches gilt für die Hauptsponsorin Andrea Hin vom Fitnessstudio Informa, die das finanzielle Ergebnis fast nicht glauben konnte. Und nachdem gebührend gefeiert war, und man über die Benefiz-Fahrt genau Resümee gezogen hatte, war es an der Zeit, die Spende, um die es ging, dem Verein "Hoffnung für Kinder im Elztal" zu übergeben.

Mit maximal 1500 Euro hatte man gerechnet, sagte Andrea Hin; umso mehr war man "mehr als baff", als die Wetteinlagen um die Zeit der Fahrer – für ihre 531 Kilometer quer durch den Schwarzwald – genau 5175 Euro erbracht hatten.

Bei der Scheckübergabe war der Verein "Hoffnung für Kinder" durch Vorstandsmitglied Manfred Schwendemann und durch ihren derzeitigen Schirmherrn Bürgermeister Roland Tibi vertreten, die sich natürlich beide über den gut dotierten Scheck freuten.

Nach der Zieleinfahrt hatten die SH business Com (Frank Hin) und die drei Schluchtenradler vom Hochschwarzwald gleich Schecks in Höhe von insgesamt 800 Euro überreicht. (die BZ berichtete).

Bei der Übergabe war es Josef Moser, dem Initiator der Aktion, sehr wichtig, allen

Sponsoren zu danken, ohne die solch ein Ereignis heute nicht mehr durchführbar wäre. Neben den Spendern wertvoller Sachpreise galt Mosers Dank dem Fitness-studio Informa Elzach und deren Besitzerin Andrea Hin, SH Elektronik Herbolzheim, dem Autohaus Hin, Alex Hin- Haus-bau, dem Architekturbüro Mario Eggen, Schreinerei Berthold Schindler, Gipser-geschäft Christian Gehring, Schwarzwald-Sprudel Bad-Peterstal, Bad Dürrheimer – Mineralwasser, Gehring-Bau Yach, Firma Siegma Radcomputer-Radbeleuchtung, Coca-Cola (H.Bergmann) und der Sparkasse Freiburg Nördlicher Breisgau.

Autor: gt